



**LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA  
PROVINCIA DE ENTRE RÍOS  
DECLARA**

De interés, el 65° Desfile de Carrozas Estudiantiles, que se llevará a cabo el próximo 12 de octubre en la ciudad de Gualeguaychú.

## **Fundamentos**

El Desfile de Carrozas Estudiantiles es una celebración profundamente arraigada en la cultura de Gualeguaychú, que a lo largo de los años se ha consolidado como una de las tradiciones más importantes de la ciudad.

Lo que comenzó como una iniciativa estudiantil, hoy se ha transformado en un evento de alcance nacional, declarado Fiesta Nacional por su relevancia y singularidad. Este desfile, es único en el país, y permite a los estudiantes de 5to y 6to año de Gualeguaychú y del vecino Pueblo Belgrano exhibir su creatividad, talento y trabajo colectivo.

Año a año, a través de la construcción de las carrozas, los jóvenes no sólo desarrollan habilidades artísticas y técnicas, sino que también cultivan valores esenciales como la solidaridad, el compañerismo y el esfuerzo en equipo.

En esta edición, serán 21 carrozas, divididas en las categorías de "primaverales" y "libres", las que desfilarán por el circuito paralelo al corsódromo, ofreciendo a los espectadores un espectáculo lleno de imaginación y compromiso social. Cada carroza está diseñada en torno a un mensaje humanitario, invitando a la reflexión sobre cómo construir un mundo mejor.

Este desfile no solo es una celebración del talento estudiantil, sino también un evento que refuerza los lazos comunitarios y proyecta a Gualeguaychú como una ciudad que valora y promueve la participación juvenil, la cultura y la creatividad.



Por todo lo expuesto, solicito a nuestros pares que acompañen ésta declaración de interés del 65° Desfile de Carrozas Estudiantiles, como una manifestación cultural de gran relevancia para la ciudad y la provincia de Entre Ríos.

**LORENA ARROZOGARAY**  
**Diputada Provincial - ER**